

### **Diana Maffia**

Doctora en filosofía por la Universidad de Buenos Aires (UBA), es docente de grado y posgrado en la UBA y otras universidades nacionales e internacionales e investigadora del Instituto Interdisciplinario de Estudios de Género (UBA). Fundó la Red Argentina de Género, Ciencia y Tecnología (1994 al presente) y la Asociación Argentina de Mujeres en Filosofía (1987-1991). Publicó varios libros y numerosos artículos. Desde 2012 dirige el Observatorio de Género en la Justicia, dependiente del Consejo de la Magistratura de la ciudad de Buenos Aires. Fue diputada de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (2007-2011) por la Coalición Cívica/ARI, miembro del Consejo Académico del Centro de Formación Judicial del Consejo de la Magistratura de la Ciudad de Buenos Aires, defensora adjunta del Pueblo de la Ciudad de Buenos Aires (1998-2003) en el Área de Derechos Humanos y Equidad de Género y directora académica del [Instituto Hannah Arendt](#), de formación cultural y política (2004-2008). Sus líneas de intervención principales giran alrededor de los derechos de las mujeres; niños, niñas y adolescentes; minorías sexuales; personas en situación de prostitución; afrodescendientes; derecho a la información; conflictos por el uso del espacio público.

### **Cristian Pérez Centeno**

Graduado en Ciencias de la Educación (UBA) y especialista en Gestión Universitaria, es docente e investigador en el Núcleo Interdisciplinario de Formación y Estudios para el Desarrollo de la Educación (NIFEDE) de la UNTREF; profesor de “Planeamiento y Gestión de Políticas Educativas” y “Políticas y Sistemas Educativos. Perspectiva Histórica y Comparada”; investigador del Programa de Incentivos a la Investigación del Ministerio de Educación (Categoría II); miembro de la Cátedra UNESCO “Educación y Futuro en América Latina. Reformas, cambios e Innovaciones”, organizada por la UNTREF; y secretario editorial de la *Revista Latinoamericana de Políticas y Administración (RELAPAE)* de la UNTREF. También se desempeña como director de Posgrados y como consejero superior de la UNTREF, representando al claustro docente. Fue editor asociado de la revista *Educación Superior y Sociedad (ESS)* del Instituto Internacional de la UNESCO para la Educación Superior en América Latina y el Caribe (IESALC) (2020-2023); socio fundador y vicepresidente de la Sociedad Argentina de Estudios Comparados en Educación (SAECE); secretario general de la Sociedad Iberoamericana de Educación Comparada (SIBEC); miembro del Comité Ejecutivo del Consejo Mundial de Sociedades de Educación Comparada (WCCES) (2019-2024); y coordinador general del XV Congreso Mundial de Educación Comparada, realizado en Buenos Aires en junio de 2013. Como investigador, actualmente se especializa en el estudio de la profesión académica universitaria y en el campo de los estudios comparados en educación.

**Miguel Rosetti**

Profesor de la Universidad de Buenos Aires en la cátedra Literatura del Siglo XX, dicta las materias Narrativa Universal 1 y 2 en la Universidad de las Artes. Asimismo, es docente de posgrado en la Maestría de Estudios Literarios Latinoamericanos de la Universidad Nacional de Tres de Febrero. Actualmente coordina una maestría en humanidades digitales que comenzó a dictarse en 2023 en la misma casa de estudios. Participa en diversos proyectos de investigación que abordan las problemáticas del archivo, las literaturas comparadas y la historia de las ideas.